



Le journaliste et éditorialiste Sismondi Barlev Bidjocka a publié un texte en début de semaine, dans lequel il évoquait l'une de ses dernières rencontres avec le Ministre Gabriel Dodo Ndoke et Martinez Zogo, tous décidés aujourd'hui.

Les enquêteurs veulent avoir une idée claire. Sismondi Barlev Bidjocka est attendu au tribunal militaire de Yaoundé ce jeudi à 10 heures. Il sera face au juge d'instruction militaire Sikati Il Kamwo.

Cette convocation fait suite à l'enlèvement, puis l'assassinat du journaliste Martinez Zogo en janvier dernier. Lundi passé, Sismondi Barlev Bidjocka a fait un [éditorial](#) en lien avec cette actualité.

Le journaliste, promoteur de RIS, une fréquence qui émet depuis Yaoundé, la capitale politique, au cours de son [éditorial](#) a évoqué l'une de ses dernières rencontres avec le Ministre Gabriel Dodo Ndoke et Martinez Zogo, tous décidés aujourd'hui.